

Con presentación ante personas mayores Alma Joven cierra exitoso proyecto cultural

Con una impecable presentación ante más de 30 personas mayores del Centro de Adulto Mayor de Quillota, CEAM, la agrupación quillotana Alma Joven, dio por concluida la ejecución de un hermoso proyecto folclórico que tuvo por objetivo recrear la cultura del campo del siglo pasado.

De esta manera, en una primera instancia se realizó una sesión fotográfica con el vestuario adquirido para futuras presentaciones, luego se realizó una grabación con performance en el campo vestidos de época, para finalizar con una presentación de baile.

En esta última actividad, el grupo fue muy aplaudido por los espectadores, quienes reconocieron la calidad del trabajo y la presentación de sus integrantes.

Anuncio Patrocinado



Mónica Cubillos, presidenta de Alma Joven, valoró la oportunidad entregada por el Gobierno Regional. “ Todo el grupo estaba súper contento, porque el lugar que elegimos para el término de este proyecto es algo que nosotros llevamos muy adentro, porque siempre estamos apoyando y ellos nos apoyan a nosotros. Así que fue estupendo estar en este lugar que recibe a adultos mayores, mostrando nuestro trabajo. Muy felices todos”.

Sandra Escudero, integrante agrupación Alma Joven, relevó el trabajo realizado por el equipo. “Amo bailar. Hay un trabajo arduo detrás de todo esto que la gente pudo observar, así que estoy feliz con los resultados del proyecto”. Quien también valoró y agradeció la oportunidad, fue María Teresa Vera, también bailarina de Alma Joven, expresando que está

Con presentación ante personas mayores Alma Joven cierra exitoso proyecto cultural

“contenta por todo lo aprendido, de las enseñanzas del profesor y de la presidenta que se mueve para poder tener todas estas oportunidades de mostrar nuestro trabajo”.

WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Joselin Navarro, coordinadora Centro Atención Adulto Mayor de Quillota, agradeció la presentación y la oportunidad de que los usuarios del centro pudieran apreciar el lindo trabajo que realiza la entidad. “Nosotros trabajamos hace mucho tiempo con Alma Joven. Ellos en realidad son un grupo que constantemente a nosotros nos está haciendo apoyos como centro en cada evento que tenemos, ellos vienen a apoyarnos. Muy agradecida y contenta por lo bien que lo hicieron”, concluyó.

<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2025/02/WhatsApp-Video-2025-02-26-at-11.01.53.mp4>

y tú, ¿qué opinas?